



# Arreglan una casa para centro de ocio y arte

La cooperativa de mujeres Re-crea inaugura un espacio en el que desarrollarán actividades socioculturales

Después de muchas vicisitudes, un grupo de mujeres compartió ayer con un numeroso público el nacimiento de un proyecto de educación no formal, ocio y tiempo libre, que pretende dinamizar y educar a los diferentes colectivos de una forma integral. Teatro, mimo, yoga y naturopatía son algunos de sus ingredientes

ALEJANDRA GUILLÉN  
Málaga

El barrio del Molinillo amaneció ayer con la ilusión de ver nacer en Málaga un proyecto en pro del arte, la cultura, el cuerpo y la salud. Después de muchas vicisitudes y esfuerzos, a un grupo de mujeres se le encendió la luz hace unos años y decidió crear un espacio dedicado a la educación no formal, el ocio y el tiempo libre.

Con esta peculiar tarjeta de visita, se pusieron manos a la obra y rehabilitaron una casa antigua para ubicar un centro sociocultural que dinamizará y educará a los

diferentes colectivos de una forma integral.

Y la respuesta de la gente no se hizo esperar. Un numeroso público se concentró ayer a las puertas del edificio para asistir a una original inauguración, en la que no faltaron la música, los juegos dramáticos, el mimo o la interpretación teatral.

## Apertura

*La inauguración estuvo respaldada por un numeroso público*

"Los de la estrella verde que pasen", gritaban por una bocina, que mantuvo al barrio en un trepidante jolgorio. Tras cruzar la puerta, los visitantes atendían a las explicaciones de los jóvenes que mostraron, como si de un agente inmobiliario se tratara, todas las dependencias del inmueble.

"Aquí está la sala de masajes y de naturopatía, donde se realizará una atención individualizada al cliente. Después pasamos a la sala de expresión corporal, de tea-

tro...", explicaba una de las monitoras a los asistentes.

'Re-crea' es una cooperativa de trabajo asociado dirigida por mujeres y formada por profesionales del ámbito de la educación y de la animación, que reciben una formación integral para llevar a cabo todo tipo de programas.

## Actividades

Las puertas de esta casa, que destaca del resto de viviendas por el color azulado de los ventanales, ya se han abierto a una amplia factura de actividades. Teatro, mimo, juegos dramáticos, yoga, Tai Chi, técnicas corporales, musicoterapia, biodanza y música de raíces son algunos de los gratificantes programas que Re-crea pondrá en marcha en su nueva sede, en la calle Juan de la Encina, sita en el barrio del Molinillo.

La directora de esta iniciativa, María Jesús Zea, maquillada y caracterizada para la ocasión, señaló que comenzara a funcionar en 1999 elaborando programas en ayuntamientos, instituciones y centros privados, pero se hizo necesario contar con un lugar de encuentro que canalizara la formación y las actividades previstas para la calle.